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中國收回香港實行「一國兩制」，本來香港資本主
義社會的自由、民主有基本法切實保障，港人是無須
憂慮的。經濟發展有國家大力支持，民主、自由比回
歸前有增無減，在鐵一般事實面前，有良知的市民都
不會否認。可是有一小撮反社會主義制度的反共分
子，抱着要打倒共產黨的圖謀，反中亂港、破壞「一
國兩制」，致使特區政府管治艱難，將市民得以安居
樂業的經濟繁榮社會，演變成不斷政治爭拗、社會分
裂、和諧不再的政治鬥爭社會。

把中學生當作政治鬥爭的炮灰
當前反對派為對抗全國人大常委會對普選特首框架的決
定，策劃「佔中」，學聯發動學生罷課，背後是誰點火煽
動，不言而喻。本來，大專學生是心智健全的成年人，
有自由表達個人意見的政治權利，他們想講甚麼、想做
甚麼事情，只要不是危害他人危害社會之舉，便無懼外
人批評反對過問。然而，現在他們煽動罷課行動，是要

抗拒人大常委會依照基本法循序漸進實行政改，企圖脅迫
中央接受所謂符合「國際標準」的方案，這是根本不可能
實現的。因此，遭受市民批評、反對，在所難免。
如今有人為提升抗爭聲勢，不但鼓動大專學生罷

課，更煽動未成年的中學生罷課。「保普選反佔中」
大聯盟設立舉報熱線，收集策劃罷課或煽動參與「佔
中」的中學生資料，他們關注未成年社會主人翁的心
智健康，深切表達慈愛之情的行動，是無可非議的。
但是大聯盟的舉報熱線一啟動，就被一些反對者致電
講粗口叫罵，提供虛假資料，用電腦程式令熱線無法
運作，甚至有人前往個人資料私隱專員公署投訴。如
此無恥行徑，在在說明煽動中學生罷課有幕後黑手操
控，極力爭取反中亂港的政治本錢，把中學生當作政
治鬥爭的炮灰。

欲將「文革」亂局搬到香港重演
煽動學生罷課最賣力、最典型的例子就是黃之鋒。

他不但到中學門前派發煽動中學生罷課單張，還大言
不慚地說：「響應周恩來號召，罷課迫不得已。」這
真的是幼稚無知至極！他所指的，顯然是上世紀60年
代內地「文革」期間的學生造反。筆者敢肯定，黃之
鋒根本不了解「文革」歷史。他應買近月在港出版發
行的《鋼鐵是怎樣煉不成的》一書來讀讀，這是內地
老報人左方，詳盡披露他自己在「文革」黨派鬥爭的
全過程。當年，周總理多次到廣州接見他，與他親切
交談，從未有鼓勵學生罷課的言詞（即使那時大學教
學已完全停頓）。是誰教唆黃之鋒口出荒謬之言？答
案當然是反對派所為。
自政改討論以來，香港反對派一直叫囂要「佔
中」，要癱瘓特區政府的管治，脅迫中央接受他們違
反基本法和人大常委會決定的政改方案。現在人大常
委會作出一錘定音的決定，「佔中」發動者之一的戴
耀廷暗示國慶日啟動「佔中」，由激進學生組織牽頭
的罷課更可能先行一步。為了催谷聲勢，反對派極力
引誘中學生參與罷課行動，顯然是想把無知學生當作
反中亂港的政治籌碼，製造類似「文革」時期無法無
天的動盪局面，破壞「一國兩制」，令香港陷入無政
府狀態，其背後目的就是為了配合反對派爭奪香港管
治權，削弱甚至排除中央對港的全面管治權，把香港
變成獨立的政治實體。這種企圖能夠成功麼？答案當

然是絕對不可能！

逼中央讓步乃螳臂擋車
香港民主政制發展，落實普選，關鍵是要按照基本

法和人大決定、根據香港的實際情況，循序漸進地進
行。中學生是心智未成熟的少年，專心學業是最重要
的，學校更不應捲入政治爭拗之中。相信絕大多數家
長都不想他們的子女日後像反對派政棍一樣，依賴政
治鬥爭、靠瞓街混飯食，因此，要中學生罷課不得人
心，是沒有民意支持的。
人大常委會決定公佈後，戴耀廷之流聲稱，為了爭

取「真普選」，暗示要在十月一日起不斷舉行遊行抗
爭，讓世界知道香港人對普選的訴求，認為只要參與
遊行、「佔中」人數夠多，仍然有機會改變人大常委
會的決定。只可惜，「佔中」反中亂港，破壞繁榮穩
定，阻礙普選，市民對其越來越反感，「佔中」的響
應者寥寥無幾。有見及此，戴某等政客為爭取更多支
持者，將目標轉向大、中學生，以無恥謊言欺騙、鼓
動大、中學生追隨他們犯法，不惜葬送青少年的光明
前途。戴耀廷、黃之鋒不過是跳樑小丑，欲挑戰地大
物博、進步神速的國家，以為利用「佔中」、罷課搞
亂香港，就能逼中央就範，實在是螳臂擋車、不自量
力。

林公庇

黃之鋒是反中亂港的爛頭卒
昨日，黃之鋒前往中學門前派發鼓動中學生罷課單張，繼續充當反對派反中亂港的馬前卒。

黃之鋒之類的年輕人，自稱投入社運抗爭行動是其志願，但人們不禁要問：他們的社運抗爭目

的為何？「學民思潮」的活動資金從何而來？他們的行動是否為廣大貧困市民謀福利？是否為

香港社會謀福祉？抑或是為某些政治野心家奪權搖旗吶喊？港人實在應該看清他們的真面目。

■陳紅天

說到廣東，人人都知道這是中國第一
經濟大省，全省GDP已超1萬億美元，
高過了韓國，正直追印度。即使從人均
上衡量，深圳市的人均GDP也已突破2
萬美元，與「亞洲四小龍」並肩。
但這個簡要描述並不能準確反映廣東
省的全貌，如果將廣東分為珠三角、粵
東、粵北、粵西四個區域，那麼，真正
可以和「亞洲四小龍」在各方面比一比
的，其實只是珠三角這一個區域。

粵西與珠三角差距明顯
離開珠三角一路向西，不出幾個小
時的車程，來到同為廣東沿海地區、
也同時起步發展的粵西地區，也許會
誤以為這裡是貴州。一份專業資料上
寫道：在廣東省經濟飛速發展的同
時，佔全省近五分之一國土面積、五
分之一人口的西部地區的工業總產值
僅佔全省的7.02%，GDP僅佔全省的
11.53%。
中國各地經濟發展的不平衡，早已不
是新鮮事，但在同一個廣東省，發達地
區和欠發達地區之間明顯的差距，還是
令人震驚。
位於粵西的地級市之一茂名，全市面
積1萬1千多平方公里，高速公路只有
70多公里。相比之下，面積只有7千多
平方公里的廣州市的高速公路總長約
700公里，是茂名的10倍。
茂名的港口，曾被孫中山在其《建國
方略》中設想為中國九大港口之一，但
一百年後的今天，始終也未發展成大型
港口，目前萬噸級以上泊位9個，年貨
物吞吐量2,000多萬噸，甚至還不及長
三角的內河港口蘇州港。相比之下，廣
州港萬噸級以上泊位59個，年貨物吞吐
量超過4億噸，是茂名的20倍。
眾所周知的「茂名石化」，是華南地
區最大的原油加工基地，煉油加工能力
1,350萬噸／年，乙烯生產能力100萬噸
／年。但這個在廣東省納稅百強榜連續
多年排名第一的大戶，並不屬於茂名本
地經濟的一部分，由於實行分稅制，這
個年上繳稅金多達260多億元人民幣的
中央企業，留在茂名地方財政的部分只
有13億多，用當地官員的話說，還不如
一家私營製衣廠的貢獻。

走在茂名市老城區的街道上，難以相
信這是廣東沿海城市，市容景觀與珠三
角各城市差別巨大，甚至比不上內地的
一些縣城。
就是這樣一個擁有大型工業基地和天

然港口條件的臨海城市，一個緊鄰中國
最強經濟增長極的開放口岸，卻長期沒
有實現騰飛發展，除了石化，最具特色
的部分仍是農業，只以荔枝、龍眼、香
蕉、楊桃等名優果品而享譽。

粵西「好戲」才剛剛開場
在發展速度方面強烈的反差，因粵西各

地天然享有的自然稟賦而更顯突出。茂名
當年被規劃為石化基地，正是因為該地豐
富的油頁岩儲量，據資料，茂名現已探明
的礦藏近百種，油頁岩和高嶺土儲量和質
量居全國之首，玉石礦為全國三大玉礦之
一，盛產全國唯一的「南方碧玉」，銀巖
錫礦居全國第三，稀土、斑岩型錫礦、鈦
礦等儲量均居廣東省首位。
而緊鄰茂名的另一個地級市陽江，則

在旅遊方面獨具優勢，那裡有山有海，
泉、湖、林、洞遍佈全市，自然旅遊資
源在廣東省首屈一指，享有「中國最佳
生態旅遊城市」、「中國溫泉之鄉」、
「最佳休閒城市」等多個稱號。
與珠三角地區「好戲唱盡」、「騰籠

換鳥」等「瓶頸」類問題恰成對照，在
「加快粵西振興發展」的最新政府規劃
中，粵西各地的好戲其實才剛剛開場，
這隻遲到的大鵬才剛剛展翅。
來到茂名的博賀新港區，大工地的場

面盡收眼底，很熟悉的那種場面，又是
一片新的熱土，高樓平地起的新展望，
就像是80年代的深圳和珠海。
如此看來，對廣東的關注，現在可以
從珠三角的圈圈裡跳出來，轉向粵西、
粵東、粵北這些有望發生新一輪「五年
一大變」奇跡的後發經濟增長極。
對廣東省來說，區域發展不平衡的問
題確實到了非解決不可的地步，但光明
前景也大可預期。一旦形成了珠三角和
粵西、東、北四個平衡且各具特色的經
濟增長極，實現了全省的均衡發展，就
意味着廣東再次領先全國——第一次是
在特區高速發展方面領先，第二次是在
全省均衡發展方面領先。
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8月31日，
全國人大常委

會就特首梁振英提交的有關香港政改報
告作出決定，對香港反對派而言，的確
是晴天霹靂，並開始出現舉止失措，行
動思路混亂的行為。
同日，「佔中」發起人在政府總部
門前搞了一場「佔中」啟動行動。可
是，參加者非常少。至此，「佔中」
發起人知道「佔中」運動氣數已盡，
如果真正的「佔中」行動就只有8月
31 日參與「佔中」啟動行動的人參
與，這樣的「佔中」行動根本沒有威
脅性。更何況，就算「佔中」行動真
有許多人參加，中央政府也不會受威
脅，全國人大常委會的決定已說明了
一切。中央政府認為在國家安全的大
前提之下，絕對不會向「佔中」低
頭，任何人想通過破壞香港經濟來逼
中央政府讓步是不可能的，所面對的
也只是法律的制裁。
有鑒於此，「佔中」發起人不得不公
開說以「佔中」來逼中央政府讓步的目
標已經失敗。
但是，搞了這麼久的「佔中」行動胎
死腹中，對「佔中」發起人而言，是下
不了台的。「佔中」大勢已去，當香港
人明白「佔中」已不可能改變中央政府
的決定，會以身試法參與「佔中」的人
肯定會大幅減少，人數不多，不壯觀的
「佔中」，對「佔中」發起人而言，面
子更難受。其實，承認「佔中」目標已

經失敗，放棄「佔中」原本是正確的，
然而，除了自己下不了台之外，香港另
有一批比「佔中」發起人更激進的反對
派肯定會取而代之，除了大力醜化、攻
擊「佔中」發起人之外，也會另起爐
灶，搞自己的「佔中」行動。「佔中」
行動一旦由激進反對派來挑大樑，隨時
會失控，變成暴力「佔中」。

溫和反對派應擺脫激進綑綁
既然「佔中」不能不搞，也許，最佳
的做法就是「佔中」發起人自己所建議
的，選個公眾假期來進行「佔中」。公
眾假期的中環原本就是行人專區，禁止
車輛進入，原本就不辦公，讓整個中環
在公眾假期坐滿了「佔中」分子，對中
環的交通、對香港的經濟並沒有損害，
如此一來，參與「佔中」者保住了「面
子」，得到情緒上的發洩，相信警方也
會發出不反對的通知書，讓這群人在假
日和平「佔中」。
當然，今日反對派的光譜已非常

長，從溫和反對派到激進反對派，大
家所爭取的支持票也來自不同的選
民。前一陣子，激進反對派以綑綁方
式把溫和反對派綑綁在一起，逼溫和
反對派議員否決政改方案，選擇政制
原地踏步。溫和反對派議員應該好好
地思考，如此做只是把自己也標籤為
激進反對派，將來立法會選舉，就只
能與激進反對派爭取那為數不多的激
進選民的選票，能爭到多少？
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反對派政客已經決定捆綁起來，揚言
明年在立法會對按照基本法的普選方案
投否決票。
《蘋果日報》昨日發表題為「有啲錢

唔要得 有啲票唔要得」的社論，為反
對派政客企圖杯葛第二輪政改諮詢製造
荒謬理由，更強調，「日後的普選可以
改善」論、「白票守尾門」論、「抗爭
無效」論，都是不可信的。

與中央對抗到底是冷戰思維
《蘋果日報》所謂「日後的普選將不

會改善」的論調，完全是一種憑空捏造
的冷戰思維，立足點就是要和中央對抗
到底。反對派政客說，中央政府根本就
不允許香港有「真普選」，現在一旦接
納了人大決定，中央就永遠不會改動這
種模式。這種說法，剛好和他們所鼓吹
的「現在不接納普選，將來就可以通過
激烈抗爭，就可以爭取到普選」是互相
配合的。
反對派的「佔領中環」可以說是最激

烈的抗爭手段，但是，中央對這種非法
的行為堅決不讓步，指出容忍非法行為
將會永無寧日。法寶出盡卻不見成效，
反對派已灰心喪氣，今後還有甚麼花樣
和能耐，可以改變中央的決心？
反對派走錯路了。只有和睦對話，才

可以爭取互信。以違法違憲的行為搞對

抗，一定不能收效。「一國兩制」推動
民主最關鍵之道，就是「兩制」開誠佈
公，互相信任，和睦相處，政制才可往
前推進。
全國人大常委會的決定其實留有許多空

間。如果2017年普選的實踐效果良好，
中央將會更加信任港人，行政長官的提名
辦法，完全可以循序漸進改善。人大常委
會的決定，對於提名委員會的選民基礎留
下了空間，對參選人的入閘門檻，沒有作
出硬性規定。對於行政長官候選人的表決
方式，究竟是全體一個名單投票，還是逐
個名單分開投票，或者是每一個提名委員
會委員有三票，都未曾作出決定。在取得
普選成功經驗後，還可以循序漸進，改變
的餘地很大。
反對派須相信500萬香港選民的分析

能力和挑選能力，能選出對香港最有利
的行政長官，選民的抉擇，誰也控制不
了。如果反對派連500萬人的民主權利
也不理，執意否決政改方案，那根本就
不是搞民主，而是搞獨裁，他們說「不
要選票」，實際上就是少數人剝奪了500
萬人的投票權。說明他們不相信市民，
敵視市民選擇民主的權利。

否決政改方案與民為敵
所謂「白票守尾門」論，更是生安白

造，完全是一種搗亂和破壞心態，這和

500萬選民期望運用自己的民主權利，選
舉出合心意的行政長官，完全背道而
馳。港人是香港的主人，為什麼要投白
票，讓香港出現憲制危機，讓香港的經
濟受到巨大衝擊，令每一個香港市民都
受害？反對派的神經的確出了問題。
至於「抗爭無效」論，是「佔中」發

起人戴耀廷說的，他已經公開承認「佔
中」不能改變中央決定。任何一個精神
正常的香港人，都知道任何的選舉都要
按照基本法，任何威脅中央的違法手
段，都不可能成功，都是以卵擊石。戴
耀廷之流，為了欺騙香港人，才制定出
根本就不可能成功的計劃。現在靠恐嚇
失敗了，西洋鏡被拆穿了，「佔中」成
為一步被廢棄的棋子。
香港主流民意反對和中央對抗，反對

癱瘓香港，更反對剝奪「一人一票」選
舉行政長官的權利。反對派政客企圖螳
臂擋車，「佔中」要脅中央失敗，又推
出杯葛政改方案，推倒行政長官普選，
說什麼「不要選票」，這是與民意為
敵，怎能不徹底失敗？立法會討論政改
方案的時候，政客迴避不了尷尬的局
面，選民一定會責問他們：「你們不是
說要爭取民主嗎？普選機會擺在眼前，
怎麼反過來要剝奪我們的選票？這就是
『食碗面反碗底』，我們為什麼要把神
聖的一票投給你？」

「不要票」論剝奪五百萬人的普選權

陳紅天博士 全國政協委員 同心俱樂部主席

人大決定及時而正確

全國人大常委會就香港特區各界關於政改的爭論和意
見，經過廣泛諮詢後，正式作出相關決定。一個通過正常
且正確的法律程序的決定，再次在香港引來群魔亂舞，一
再叫囂「佔中」、罷課、遊行等擾亂社會正常秩序的言
論，英美敵對勢力更在國際舞台上搖旗吶喊、裡應外合。

「佔中」罷課絕非民主活動
任何一個受過教育、了解香港歷史的市民都應該很清

楚，反中亂港頭目黎智英、陳方安生、李柱銘等人，自
香港回歸以來，從來都是代表英國、美國的利益說話。
他們逢中必反，根本沒有為香港的利益着想。要講民
主，在1997年之前，因為歷史原因，英國人前後統治香
港長達150多年，陳方安生、李柱銘、黎智英什麼時候
向英國統治者要求過民主，香港什麼時候選舉過港督。
過往，香港總督都是由英國指派和委任，每一位行政立
法局議員同樣由英國人指派，為什麼這些反中亂港的急
先鋒在港英管治的時候從來不提民主，從來不講選舉？
而當香港回歸、香港由香港人管治了，他們卻如此熱衷
選舉和民主？
英國、美國等敵對勢力，更是意圖通過所謂的民主方
式，尋找他們的代言人，企圖延續他們在香港的影響力，
維護他們的利益，以各種方式達到破壞中國正常發展和建
設的目的。
早在1993年，鄧小平就曾經一針見血指出其圖謀，「英
國人最近要從政治入手，搞『政治民主化』來保持英國在
香港的影響力，九七後英國仍然要管理香港。」過去一段
時間，陳方安生、李柱銘等人分別到英國、美國去告洋

狀，請他們的主子出來為他們吶
喊助威。經媒體曝光，黎智英把
來歷不明的金錢大量資助所有反
中亂港政黨和政客，再一次清楚
表明，香港反對派正在進行的，
絕非爭取民主活動，他們充當英
美的馬前卒，有組織、有計劃地
破壞香港的繁榮穩定。廣大市民
務必擦亮眼睛，保持清醒頭腦，
千萬不要上當受騙，被壞人利
用。作為香港市民，本人強烈呼
籲特區政府高度關注反對派的動向，廉政公署應積極跟進
關於黎智英及被捐助人的「黑金案」，必須公平公正調
查，公開結果，把真相公佈於眾。

絕不能向反中亂港惡勢力讓步
香港回歸以來，一直由香港人管治，並且根據香港市民的

意願，中央政府一直在香港推行循序漸進式的民主，這在香
港歷史上前所未有的。香港行政長官作為中華人民共和國香
港特別行政區的最高負責人，出於行政、外交、國防等需
要，必須經中央人民政府任命。行政長官必須愛國愛港、擁
護中央政府，這是一般性常識，本來就沒有什麼討論餘地，
惟有人在這個問題上與中央唱反調，吵吵鬧鬧，甚至以擾亂
香港秩序來威脅，中央政府絕對不能作出絲毫讓步。我認
為，這是香港發展民主的底線和基本原則。
過去30年，中國已經發生了翻天覆地的變化，偉大的祖
國和民族已經再次屹立在世界面前，中國已經不是100年
前的中國，任人魚肉、被欺負的日子已經一去不復返了。
美國有關研究機構的研究顯示，作為世界第二大經濟體的
中國，不需幾年就會超過美國，成為世界第一經濟大國。
美國人正在以各種方式破壞、擾亂我們的發展，這是不可
否認的事實。相信中央政府在堅持搞好經濟建設的同時，
一定會與外部敵對勢力進行最堅決的鬥爭。
在香港，如果有人與外部勢力勾結，做出反中亂港、破

壞香港繁榮穩定的事，特區政府應該以最嚴厲的態度，依
法處理這些違法分子，無論發生任何政治事件，絕不向惡
勢力退讓半步。這符合香港的整體利益，是香港市民的共
同意願。

全國人大常委會就香港特首普選框架作出及

時正確、符合基本法的決定，給香港帶來前所

未有的民主進步。如果有人刻意在人大決定問

題上與中央唱反調，繼續勾結外部勢力，以違

法「佔中」等手段擾亂香港秩序、破壞繁榮作

威脅，中央和特區絕對不能作絲毫讓步，廣大

香港市民也一定要與反中亂港勢力進行最堅決

的鬥爭。
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